



**ARBEITNEHMERVEREINIGUNG
APPENZELL**

Appenzell, 2. Mai 2023

Medienmitteilung Arbeitnehmersvereinigung (AVA) // www.ava-ai.ch

René Schmid als Bezirksrichter für Schlatt-Haslen

Die Landsgemeinde hat Bezirksrichterin Kathrin Rechsteiner ins Kantonsgericht gewählt. An der Bezirksgemeinde von Schlatt-Haslen von kommendem Sonntag ist daher ein Ersatz zu bestimmen. Die AVA empfiehlt René Schmid aus Haslen als neuen Bezirksrichter.

René Schmid ist 56 Jahre alt und wohnt im Ebnet in Haslen. Er absolvierte eine Schreinerlehre und arbeitete bis 1994 in diesem Beruf. Danach bildete er sich zum technischen Kaufmann weiter und begann seine Tätigkeit bei der kantonalen Verwaltung von Appenzell Ausserrhoden. Seit 1995 ist er dort stellvertretender Handelsregisterführer und öffentliche Urkundsperson. Er ist zudem als Ausbilder für Lernende der öffentlichen Verwaltung tätig und setzte sich in diesem Bereich seit 2005 auch als Prüfungsexperte und in überbetrieblichen Kursen ein.

René Schmid offen, vielseitig interessiert und agiert überlegt. Er ist verheiratet, Vater von zwei erwachsenen Kindern und hat bereits zwei Enkelkinder. Er ist katholisch und engagiert sich seit vielen Jahren im kirchlichen Umfeld. René Schmid mag Haustiere und macht in der Freizeit gerne Sport. Im Sommer geht er wandern, fährt Velo oder Motorrad; im Winter fährt er Ski.

René Schmid wohnt seit fast einem Jahr in Appenzell Innerrhoden und will sich gerne mit seinen Kenntnissen für die Öffentlichkeit engagieren. Durch seine langjährige Arbeit beim Handelsregister ist er mit dem rechtlichen Kontext vertraut, so dass er sich rasch in die Aufgaben des Bezirksgerichts einarbeiten kann. Die AVA empfiehlt René Schmid an der Bezirksgemeinde Schlatt-Haslen vom 7. Mai 2023 überzeugt zur Wahl als Bezirksrichter.